

新しい友人たちと記念撮影

ペットはあなたの家族です 愛情もしつけも欠かせません

動物を飼うときにはマナーとルールを守って

私たちの社会では、犬や猫などのペットが家族や友人同様、かけがえのない存在になっています。しかし、その一方で、ペットに関する苦情やトラブルが後を絶ちません。特に飼い主の知識不足や無責任な飼い方によって問題となっているケースが多くあります。

飼い主は自分とペットの幸せだけではなく、周囲の人に対しても配慮することが必要です。ペットも人も、みんなが気持ち良く暮らすために、動物の本能や習性をよく理解して、次のようなルールやマナーをきちんと守ってください。

えさの世話や健康管理をしましょう 犬は放し飼いをせず、必ず係留しましょう 無駄ぼえをしないよう、しつけをしましょう 排泄物の後始末をきちんとし、悪臭が出ないようにしましょう 最後まで責任をもって飼いましょう

犬の登録や狂犬病の予防注射について

犬を家の中で飼っていて外出させないなどの理由から町への 登録や注射を受けさせない飼い主がいますが、狂犬病予防法に より、犬の所有者は犬を取得した場合は町に犬の登録をするこ とや狂犬病の予防注射を毎年1回受けさせることなどが義務付 けられていますので、町が5月下旬に行う集合注射または、動

物病院で必ず登録や注射をしてください。

岐阜地域保健所では3月1日(月) に「愛犬のしつけ方教室」を開催 します。詳しくは14ページをご覧 ください。

250人が 成人の仲間入り

笠松町新成人の集い

新たに希望に満ちた輝きであふれていましついて語り合うなど、新成人としての決意をりかで再会した懐かしい友人と近況や将来にその後、式典や恩師を囲んでの立食パーその後、式典や恩師を囲んでの立食パーきた。続いて、新成人八人が、成人になった決像に会場のあちらこちらから歓声が上がりまの思い出のスライドが上映され、懐かしい映オープニングセレモニーでは、中学校時代

の皆さんが出席しました。が成人の仲間入りをし、集いには百九十七人央公民館で行われました。今年は二百五十人中、笠松町新成人の集い」が一月十二日、中

とは、
には、
とは、
とは、
とは、
とは、
とは、
には、
には、

万人を動員されました。け四千回もの公演を達成し六百 にけ四千回もの公演を達成し六百 にず社会福祉に携わることをモッ ス 津軽さんは、営利を目的とせ ま

惜しみない拍手が鳴り止みませまり、演歌から民謡まで感動のまり、演歌から民謡まで感動のせて七百人余のかたが来場。二せて七百人余のかたが来場。二十四に次いで二回目となり、二十四に次いで二回目となり、二十四に次いで二回目となり、二十四に次いで二回目となり、二十四に次いで二回目となり、二十四に次いで二回目となり、二十四に次いで

歌謡ショーを開催社会福祉活動の一環として



すばらしい歌声で会場の人々を魅了した津軽さんのステーシ

務付 、動 くだ